

Guérison obtenue pour moi et pour mon fils, Dme D. R., Ste-Flavie. -- Malade depuis plusieurs années, j'ai été guéri subitement par l'entremise de sainte Anne. J'ai fait mon pèlerinage à pied, M. B. Nombreuses grâces spirituelles et santé obtenues pour moi et mes enfants, Dme H. D., Trois-Pistoles.—Sauvée d'une maladie grave, Dme J. L., St-Donat.—Guérison d'un mal de jambe après neuvaine à sainte Anne. Dme P. D., Matane. — Soigné sans succès par le medecin, j'ai été guéri subitement après un vœu fait à sainte Anne. Un abonné, Bic.—Guérison deux fois obtenue—Pèlerinage en actions de grâce, Dme F. H., St-Moïse.—Guérison obtenue, X. L., Ste-Luce.— Guérie par l'intercession de sainte Anne d'une maladie qui me faisait beaucoup souffrir et qui me causait de grandes inquiétudes. Reconnaissance. Une abonnée, Grande-Rivière, Gaspé.—Guérie d'une maladie longue après un vœu fait à sainte Anne, Dme H. L., Cornwall. Ont.

Cascapédiac, 31 mai 1885.

M. le Rédacteur,—Deux de mes paroissiens me prient de vous communiquer les faits suivants: Une mère a obtenu la guérison de sa petite fille, âgée de huit ans, souffrant depuis longtemps d'un si fort mal d'yeux, qu'elle était menacée de perdre la vue, et une jeune personne atteinte d'une maladie de poitrine a obtenu un soulagement sensible, toutes deux après avoir fait une neuvaine à sainte Anne et promis de faire publier dans le *Messenger* les faveurs sollicitées.

Actions de grâce à sainte Anne !

J'ai l'honneur d'être,

M. le Rédacteur,

Votre dévoué serviteur,

A. P. BÉRUBÉ, Ptre.